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GUSTAV PRO assemmbly / 06-24 
Zusatzinformation/ additional information 

 
Die Bremsgriffcover der GUSTAV PRO sind nur auf einer Seite vormontiert. Nicht montierte Cover 
liegen in einem Beutel im Bremsenkarton bei. Diese Cover MÜSSEN nach Leitungsanschluss und 
Easy Link Federclip-Einrastung montiert werden. 
The master covers on GUSTAV PRO are pre-assembled only on one side. Not assembled covers are 
packed separately in the brake box and must be assembled after hose connection and Easy Link 
clicking. 

 
 
 
Bei der Leitungsmontage sind nachfolgende Schritte zu berücksichtigen und zwingend 
durchzuführen: 
Following steps have to be considered and executed mandatorily: 

1. Transportsicherung im Bremsgriff um 90° drehen und anschließend herausziehen. 

Turn the transport cap by a quarter turn and pull it out of the master.  

 
2. Transportkappe von Leitung abziehen.   

Remove the transport cap from the hose. 

3. Leitung mit vercrimptem Easy Link-Anschluss durch die Tülle mit leichter Drehung fest in 

den Bremsgriff einschieben bis ordnungsgemäß im Clip verrastet („Click”). 

Slide the hose with the crimped EASY Link connector through the hose cap and click in 

correctly with a light rotation of the hose ( “click”). 
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4. Überprüfung Verrastung anhand Orientierung der Arme des Federclips: 

OK (Inbus 4mm liegt beidseitig an) not OK (Inbus 4mm hat Spiel, liegt nicht an) 

Check the correct clicking with the positioning of the clip arms: 

OK (allen 4mm touches both sides) not OK (allen 4mm has play, doesn´t touch both 

sides) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. Bei not OK die beiden Arme des Federclips Easy Link zusammendrücken, z.B. mit einem 

Schraubendreher oder vorsichtig mit einer Spitzzange. 

On not OK: press together both arms of the Easy Link clip, e.g. with a screw driver or 

carefully with needle nose pliers. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. Bremsleitungsverbindung durch festes Ziehen an der Leitung überprüfen. 

Check the hose connection by pulling firmly on the hose. 

7. Bremsgriffcover montieren. Es müssen immer beide Cover am Bremsgriff montiert sein. 

Assemble the master cover. Both master covers have to be assembled always to the master. 

8.  Ziehen Sie am Bremshebel. Sie sollten ein Knackgeräusch hören. 

Pull the brake lever. You should hear cracking sound. 

 

 Bremse abschließend bitte immer auf Funktion und Dichtigkeit prüfen! 

Always check the brake for correct functionality and tightness! 
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